
C-11新移民法不利中港台申请人 PDF转换可能丢失图片或格

式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/208/2021_2022_C-11_E6_96_

B0_E7_A7_BB_c107_208014.htm 联邦移民部将於今年六月二十

八日执行 C－11 新移民法案，令许多移民服务界人士担心，

有超过 万名来自中港台的申请者可能因新例追溯旧案而被拒

。加拿大华人专业移民顾问协会、研商学社为此将举行问卷

调查活动，谘询华人社区对新法案的意见，然後由国会议员

詹嘉礼 (Jim Karygiannis) 向移民部转达意见书。 詹嘉礼表示，

现在最迫切的问题是新例追溯旧案，这是非常不公平的做法

也是移民法修改第一次出现追溯情况，但现在在香港、北京

移民办事处有约六万个申请案尚未审理，许多申请人已等候

了两年以上的时间，突然改例造成申请案被拒，对他们带来

巨大的损失，如同固定的银行货款利率在未知会事人之下就

改变，这是不公平的做法，所以必须向移民部提出意见。 加

拿大华人专业移民顾问协会兼研商学社会长陆炳雄表示，新

移民法案对华裔移民影响深远，及对有意移民加国的中港台

新移民不利。加拿大华人专业移民顾问协会及研商学社为此

将於二月十七日下午一时，在士嘉堡市政大楼举行研讨会，

并会就法案的内容广徵华人社区的意见，然後将结果於五月

底前整理後，经由国会议员詹嘉礼向联邦政府反映，虽然有

关调查结果难以改变政府的移民政策，但亦希望政府能够正

视华人社区对此新法例的意见。 陆炳雄表示，如将此法案分

开两个层面分析，第一对目前已递纸申请，但却未获批核的

技术移民不公平及不利，原因是联邦政府是采取『一刀切』

的方式处理，纵使是新例执行前申请者，一律都以新评分计



算，即是以往可以七十分合格者，现在非要达致八十分不可

，这样便会使很多申请者被拒於门外。第二是新法例对非英

语为主的国家或地区申请者不利，原因是新例总分是一百分

，合格分数为八十分，其中英语或法语的官方语言占十六分

，除非是来自英语为主的国家，否则很难取满分十六分。另

外曾经在加拿大学习占五分，如果没有在加拿大读过书便没

有分，曾经准许在加拿大工作又是五分，加上没有加拿大雇

主聘请证明又再失去五分，对於从未在加国求学或工作的中

港台技术移民申请者，加上语言能力的失分，合共失去二十

三分，总分只得七十七分，纵使是博士或硕士，具有多年在

原居地的工作经验，都一样不能移居加拿大。 陆炳雄表示，

新法例不单对新移民不利，间接亦会引致更多的不必要法律

诉讼事件，原因是目前从事移民服务行业者，大多以不成功

不收费的服务方式，如果新例实施後，成功率受到影响，申

请者与移民顾问间便会增加磨擦的机会，甚至会引致法律上

的诉讼事件。 国会议员詹嘉礼表示，目前在移民部积压的申

请个案约四十万份，受到此新法例影响的个案约十七万人，

其中约有百分之六十为华裔人士，即超过十万人。 詹嘉礼表

示，加拿大是由多元文化族裔所建成的国家，有其不同文族

背景的文化特色，如果新法例实施的话，便有违加国倡议多

元文化族裔的精神，尤其是华裔社区在加国一向都作出很大

的贡献，如果新法例实施的话，不单对华裔社区有影响，就

算对加国的经济及商务发展都有影响。 研商学社副会长胡国

庆表示，由於新法案只有六十天的公开谘询期，约於二月初

便告结束，研商学社与加拿大华人专业移民顾问协会，对新

法案作出回应，并要求国会议员向移民部转达两会对此新法



案的意见书，两会并向华人社区作出呼吁，请於一月底前，

将个人对新法案的意见，以书面传真至：416－609－8098 或

电邮至：canada_billc11@yahoo.ca。两会将全部意见整理後，

再交由詹嘉礼向国会及移民部反映。 出国留学移民教育考试

出国,留学,移民,澳洲,澳大利亚,加拿大,英国,美国,法国,日本,新

西兰 联邦移民部将於今年六月二十八日执行 C－11 新移民法

案，令许多移民服务界人士担心，有超过 万名来自中港台的

申请者可能因新例追溯旧案而被拒。加拿大华人专业移民顾

问协会、研商学社为此将举行问卷调查活动，谘询华人社区

对新法案的意见，然後由国会议员詹嘉礼 (Jim Karygiannis) 向

移民部转达意见书。 詹嘉礼表示，现在最迫切的问题是新例

追溯旧案，这是非常不公平的做法也是移民法修改第一次出

现追溯情况，但现在在香港、北京移民办事处有约六万个申

请案尚未审理，许多申请人已等候了两年以上的时间，突然

改例造成申请案被拒，对他们带来巨大的损失，如同固定的

银行货款利率在未知会事人之下就改变，这是不公平的做法

，所以必须向移民部提出意见。 加拿大华人专业移民顾问协

会兼研商学社会长陆炳雄表示，新移民法案对华裔移民影响

深远，及对有意移民加国的中港台新移民不利。加拿大华人

专业移民顾问协会及研商学社为此将於二月十七日下午一时

，在士嘉堡市政大楼举行研讨会，并会就法案的内容广徵华

人社区的意见，然後将结果於五月底前整理後，经由国会议

员詹嘉礼向联邦政府反映，虽然有关调查结果难以改变政府

的移民政策，但亦希望政府能够正视华人社区对此新法例的

意见。 陆炳雄表示，如将此法案分开两个层面分析，第一对

目前已递纸申请，但却未获批核的技术移民不公平及不利，



原因是联邦政府是采取『一刀切』的方式处理，纵使是新例

执行前申请者，一律都以新评分计算，即是以往可以七十分

合格者，现在非要达致八十分不可，这样便会使很多申请者

被拒於门外。第二是新法例对非英语为主的国家或地区申请

者不利，原因是新例总分是一百分，合格分数为八十分，其

中英语或法语的官方语言占十六分，除非是来自英语为主的

国家，否则很难取满分十六分。另外曾经在加拿大学习占五

分，如果没有在加拿大读过书便没有分，曾经准许在加拿大

工作又是五分，加上没有加拿大雇主聘请证明又再失去五分

，对於从未在加国求学或工作的中港台技术移民申请者，加

上语言能力的失分，合共失去二十三分，总分只得七十七分

，纵使是博士或硕士，具有多年在原居地的工作经验，都一

样不能移居加拿大。 陆炳雄表示，新法例不单对新移民不利

，间接亦会引致更多的不必要法律诉讼事件，原因是目前从

事移民服务行业者，大多以不成功不收费的服务方式，如果

新例实施後，成功率受到影响，申请者与移民顾问间便会增

加磨擦的机会，甚至会引致法律上的诉讼事件。 国会议员詹

嘉礼表示，目前在移民部积压的申请个案约四十万份，受到

此新法例影响的个案约十七万人，其中约有百分之六十为华

裔人士，即超过十万人。 詹嘉礼表示，加拿大是由多元文化

族裔所建成的国家，有其不同文族背景的文化特色，如果新

法例实施的话，便有违加国倡议多元文化族裔的精神，尤其

是华裔社区在加国一向都作出很大的贡献，如果新法例实施

的话，不单对华裔社区有影响，就算对加国的经济及商务发

展都有影响。 研商学社副会长胡国庆表示，由於新法案只有

六十天的公开谘询期，约於二月初便告结束，研商学社与加



拿大华人专业移民顾问协会，对新法案作出回应，并要求国

会议员向移民部转达两会对此新法案的意见书，两会并向华

人社区作出呼吁，请於一月底前，将个人对新法案的意见，

以书面传真至：416－609－8098 或电邮至

：canada_billc11@yahoo.ca。两会将全部意见整理後，再交由

詹嘉礼向国会及移民部反映。 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


